

Publikumsveranstaltung

ENDLICH BRILLENFREI

Mittwoch, 17. September 2025



Die Teilnahme
ist vor Ort
oder online
möglich.

Liebe Brillen- und Kontaktlinsenträgerinnen und -träger

Wir laden Sie herzlich zu unserer Veranstaltung zum Thema «Endlich Brillenfrei» ein. Erfahren Sie, wie mit fortschrittlichen Verfahren wie dem Augenlasern, der ICL-Implantation oder dem refraktiven Linsenaustausch Sehfehler sicher korrigiert werden können.

Unser Experte erklärt Ihnen, wie Verfahren wie das Augenlasern, die ICL-Implantation oder der refraktive Linsenaustausch funktionieren und welche Methode sich bei Ihnen eignen könnte. Wir zeigen Ihnen, wie Sie durch präzise Eingriffe wieder eine klare Sicht gewinnen und auf Brillen oder Kontaktlinsen verzichten können.

Nutzen Sie diese Gelegenheit, sich umfassend zu informieren und Ihre Fragen direkt an unseren Facharzt zu stellen. Wir begleiten Sie gerne auf dem Weg zu einem brillenfreien Leben.

Wir freuen uns darauf, Sie an unserer Veranstaltung begrüßen zu dürfen!

Ihr Team der Augenklinik des Kantonsspitals Winterthur

Datum **17. September 2025**
Ort **Kantonsspital Winterthur, Haus S, Aula U1 oder online**
Zeit **18.30–19.30 Uhr**



Bitte melden Sie sich unter folgendem Link an:
www.ksw.ch/besser-sehen

KANTONSSPITAL WINTERTHUR

Brauerstrasse 15
Postfach
8401 Winterthur
Tel. 052 266 21 21
info@ksw.ch
www.ksw.ch

Organisation

PD Dr. med. Philipp Bänninger
Chefarzt und Klinikleiter Augenklinik
